AM 90/10686

H. Lemke
Paul-Sorge-Straße 3 A
D-2000 Hamburg 61

ASCz

22.08.90

092172

Sr. Patricio Aylwin Azócar Presidente de la República de Chile Palacio de La Moneda

Santiago Chile

Exmo. Senor:

Somos un grupo de amnesty international que trabaja y que ha trabajado siempre para que se restablezcan los derechos humanos en Chile.

Nuestro grupo ha trabajado en diferentes campañas para saber el paradero de los presos políticos desaparecidos, para que los responsables de estos crimenes puedan ser llevados ante la justicia y para que se sepa la verdad de estos 16 años de dictadura militar.

Por eso saludamos con mucho optimismo la creación de la Comisión de Verdad y Reconciliación que ha llevado acabo su gobierno.

Sabemos que esta comisión no puede interferir en la jurisdicción de la Corte Suprema. Pero tenemos esperanza que esta comisión tendrá éxito en su cometido y a través de las informaciones que pueda obtener se dé un paso más para saber la verdad.

Amnesty international de hecho no está en contra de una amnistía o perdón, pero está de acuerdo que los responsables de las violaciones de derechos humanos sean llevados ante la justicia individualmente para así sentar un precedente de que estos hechos no vuelvan a occurir en Chile.

Le saluda atentamente

4. Lemke